

José Antonio Kast presenta en Arica plan "Escudo Fronterizo"

El candidato presidencial expuso su propuesta para blindar la frontera y fortalecer la infraestructura.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

En el marco de su visita a Arica, el candidato presidencial José Antonio Kast dio a conocer su plan de seguridad fronteriza, una de las principales propuestas que impulsa con miras a una futura campaña. Acompañado por el general en retiro de Carabineros, Enrique Basaletti, y el general en retiro del Ejército, Cristián Vial, Kast expuso su estrategia denominada "Escudo Fronterizo", que busca reforzar el control de la frontera terrestre mediante una serie de medidas de infraestructura y despliegue militar.

BLINDAJE TOTAL

"El plan plantea un blindaje total de la frontera terrestre, tanto en los pasos habilitados como en los informales", señaló Kast, detallando que la propuesta contempla la instalación de muros y vallas de seguridad de más de cinco metros de altura, zanjas de al menos tres metros de profundidad para evitar el paso de vehículos



EN LA FOTO ENRIQUE BASALETTI, JOSÉ ANTONIO KAST Y CRISTIÁN VIAL.

2025

será un año donde habrá nuevas elecciones presidenciales y los candidatos ya están trabajando.

los de contrabando, cercos electrificados y torres de vigilancia con patrullajes constantes. Asimismo, se propone el uso de drones con tecnología de reconocimiento facial e infrarrojo para fortalecer la vigilancia en la zona.

Además de las medidas de control fronterizo, Kast

hizo hincapié en la necesidad de fortalecer la persecución del crimen organizado. Destacó el trabajo de la Fiscalía en Arica y Tarapacá, especialmente en la obtención de condenas por más de 500 años en conjunto contra una organización criminal. Sin embargo, advirtió que estas ac-

ciones deben ir acompañadas de un sistema penitenciario más estricto que garantice el cumplimiento efectivo de las penas en condiciones de aislamiento.

En su recorrido por la ciudad, Kast visitó el sector de Cerro Chuño, donde criticó la reocupación de

terrenos previamente desalojados y cuestionó la falta de intervención estatal para evitar la proliferación de asentamientos irregulares. A su juicio, esta situación refleja una ausencia de control y planificación, afectando la seguridad y calidad de vida de los habitantes.

Asimismo, Kast planteó la necesidad de mejorar la infraestructura y accesibilidad en la región, mencionando la importancia de desarrollar soluciones para el abastecimiento de agua a través de plantas desalinizadoras. También destacó el potencial turístico de Arica, enfatizando que su desarrollo requiere mayor seguridad.

Finalmente, Kast cerró su intervención proyectando un cambio de liderazgo a nivel nacional como clave para el crecimiento del país. "La esperanza está puesta en que ya queda menos de un año para que termine el actual gobierno y lleguen nuevas autoridades con conciencia clara de lo que hay que hacer", afirmó, señalando la necesidad de las regiones extremas. ☉